

MÜNCHEN, 20.11.2023

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Von Uschi Glas gegründeter Verein brotZeit sucht Seniorinnen und Senioren (55+) für Frühstücksausgabe an der Birkenbachschule in Kirchartd**

HEILBRONN – Jedes fünfte Kind in Deutschland kommt aus den unterschiedlichsten Gründen ohne eine stärkende Mahlzeit zur Schule. Diesem Missstand hat sich der Verein brotZeit e.V. angenommen und versorgt täglich Schulkinder an Grund- und Förderschulen mit einem ausgewogenen Frühstück, so auch an der Birkenbachschule in Kirchartd, Landkreis Heilbronn.

Wichtig ist dafür tatkräftige Unterstützung vor Ort: „Rund 70 Kinder besuchen jeden Morgen unser Frühstücksbuffet an der Birkenbachschule. Hier ist jede helfende Hand Gold wert. Deshalb suchen wir aktuell Seniorinnen und Senioren, die mit Herzblut und Freude den Schulkindern ein Frühstück vorbereiten, ihnen wertvolle Zeit schenken und damit das Fundament für einen erfolgreichen Lerntag legen möchten“, so die brotZeit-Projektleiterin Sophie Hertrich. „Die Arbeitszeit beträgt ein bis drei Mal die Woche jeweils etwa zweieinhalb Stunden und die Frühstückshelferinnen und -helfer arbeiten im Team mit anderen Ehrenamtlichen. Die Zusammenarbeit macht allen großen Spaß und die Dankbarkeit der Kinder ist groß. Hier kommt wahnsinnig viel zurück. Ich kann dieses Ehrenamt wirklich nur empfehlen.“

„Aktuell versorgt unser Verein täglich mehr als 14.000 Kinder in Deutschland an insgesamt 360 Grund- und Förderschulen. Das ist immens wichtig, denn wir wissen, dass Hunger von Kindern unter anderem zu Konzentrationsschwierigkeiten beim Lernen und damit zu Chancenungerechtigkeit im Vergleich zu den Kindern führt, die zuhause ein Frühstück bekommen“, so brotZeit-Vorstandsvorsitzender Hans-Jürgen Engler. „Aber auch für unsere Frühstückshelferinnen und -helfer bietet unser Projekt viel: Sie können sich aktiv einbringen und ihre wertvolle Lebenserfahrung an die Kinder weitergeben. Der Austausch der Generationen ist unglaublich bereichernd für beide Seiten.“

**Seniorinnen und Senioren, die an Schultagen zwischen 6:45 Uhr und 9:15 Uhr Zeit haben, um Schülerinnen und Schülern der Birkenbachschule ein Frühstück zuzubereiten, können sich bei Sophie Hertrich, Projektleiterin der Förderregion Neckarsulm/Heilbronn, melden (Tel.: 0159/06225297, E-Mail: hertrich@brotzeit.schule). Für dieses Ehrenamt zahlt brotZeit eine Aufwandsentschädigung im Rahmen der Übungsleiterpauschale.**

## **Über brotZeit e.V.**



brotZeit e.V. wird Anfang 2009 von Uschi Glas gegründet. Alarmiert über die Nachricht, dass viele Kinder in Deutschland zuhause nicht ausreichend versorgt werden, hat sich die bekannte deutsche Schauspielerin mit der Vereinsgründung diesem Missstand angenommen. Anfangs als Münchner Initiative geplant, weitete sich das Engagement aufgrund der hohen Nachfrage und Bedürftigkeit in den nachfolgenden Jahren deutschlandweit aus. Heute sind es 21 Förderregionen in Deutschland mit 360 Schulen, an denen insgesamt 2.000 ehrenamtliche Frühstückshelfer hungrigen Schulkindern jeden Tag vor Unterrichtsbeginn ein ausgewogenes Frühstück zubereiten. 14,9 Millionen Frühstücke hat brotZeit seit der Vereinsgründung ausgegeben (Stand: 14. September 2023). Bis 2025 sollen deutschlandweit 600 Schulen am Frühstücksprojekt teilnehmen.

Sitz der Geschäftsstelle unter den Vereinsvorständen Margarethe Schlemmer und Hans-Jürgen Engler (Vorsitz) ist in München. Vereinsgründerin Uschi Glas ist Vorsitzende des Aufsichtsrats, dem Dieter Hermann, Dr. Harald Mosler und Judith Dommermuth angehören.

**Kontakt:**

**brotZeit e.V.**

Verena Schmitt, Pressesprecherin

Baierbrunner Str. 25, 81379 München

[schmitt@brotzeit.schule](mailto:schmitt@brotzeit.schule) | Tel.: +49 (0)89-124 1473-13 | [www.brotzeitfuerkinder.com](http://www.brotzeitfuerkinder.com)